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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA ÚNICA EM FORMATO 

VIRTUAL CONVOCADA PELO EDITAL 012/2022 DO SINASEFE - SINDICATO 

NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 

PROFISSIONAL –SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 

00.841.202/0001-66. 

Ao trigésimo dia do  mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às 19  horas, 

em                         primeira chamada, 19h10min segunda chamada  e 19h15min terceira chamada, 

sendo transmitida  pelo Google Meet, reuniram-se em Assembleia Geral 

Extraordinária, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE Seção Santa Rosa 

do Sul, para tratar a seguinte pauta conforme edital 012/2022:a) Discussão e 

deliberação para envio de sindicalizados para o movimento Ocupa Brasília no dia 

19/12/2022; a.1) No caso de aprovação do item “a”, deliberar sobre o quantitativo e a 

votação pelos(as) representante(s) da Seção.b) Discussão e deliberação para o envio 

de sindicalizados(as) a Brasília nos dias 30, 31/12/2022 e 01/01/2023, para os 

movimentos contra a PEC 32 e a aprovação da Emenda do reajuste salarial;b.1) No 

caso de aprovação do item “b”, deliberar sobre o quantitativo e a votação do(s) nome(s) 

do(s) representante(s) da Seção; c) Discussão e deliberação quanto à contribuição 

financeira, conforme orientação da DN, para o documentário Zumbi dos Palmares; c.1) 

No caso de aprovação do item “c”, deliberar sobre o teto da contribuição; d) Deliberar 

sobre a ajuda financeira em forma de doação para a Seção IFPE, em prol de uma 

servidora que está sendo vítima de perseguição, tendo seu salário suspenso; d.1) No 

caso de aprovação do item “d” deliberar sobre o teto; e) Discussão e deliberação para 

envio de sindicalizados(as) para o 2º Encontro de Negras, Negros, Indígenas e 

Quilombolas em Maceió - AL, o qual será realizado nos dias 22 a 26 de março de 2023; 

e.1) . No caso de aprovação do item “e”, deliberar sobre o quantitativo e a votação 

do(s) nome(s) do(s) representante(s) da Seção; f) Informes Gerais da Diretoria 

Executiva e da Assembleia; - Representatividade no CONSUPER, - Retorno das 

próximas assembleias em formato presencial. Ao iniciar os trabalhos, o Tesoureiro 

Geral Anderson Conti Soprana, cumprimenta a todos designando a mim, Sandra C. P. 

Magenis, auxiliar de escritório da seção sindical, para secretariar a assembleia e lavrar 

a presente Ata. Anderson cumprimenta a todos e inicia a assembleia relatando os itens 

de pauta a serem discutidos e pergunta se todos estão de acordo. Ivanor pede a 
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palavra para fazer algumas considerações. Ivanor inicia relembrando que na 

assembleia ordinária do dia 03/11/2022, foi pautado e colocado para votação os 

brindes e a proposta de comemoração da festa em alusão aos 28 anos do SINASEFE. 

Porém, a Direção do SINASEFE informou que fazer a festa de final de ano, e tão logo 

a festa de aniversário, seriam muitos gastos. Mas, foi votado por ter a festa de final de 

ano e assim deliberado pela assembleia. No entanto, que na assembleia seguinte, foi 

exposto que seria inviável a manutenção e entrega do brinde juntamente com a festa, 

tendo em vista que somente os brindes de final de ano dariam em torno de 

R$54.000,00 (cinquenta e quatro mil reais). Disse ainda, que após algumas 

explanações e justificativas da Direção, foi colocado em debate e voltou-se a votação 

para a realização ou não da festa de final de ano. (ainda fala do sindicalizado Ivanor) 

Lembra ainda, que na assembleia do dia 03/11/2022, a presidenta da Seção informou 

que o caixa do SINASEFE precisa, obrigatoriamente, ter em caixa o valor de 

aproximadamente R$100.00,00 para os custos com o Plano de Saúde, pois somos 

ressarcidos posteriormente ao pagamento do boleto. Ivanor falou também sobre os 

eventos que a Seção Sindical vêm participando e sobre seus gastos e faz uma última 

consideração, dizendo que a presente convocação tem apenas pautas 

assistencialistas, e que trazem apenas ônus à Seção Sindical. Sendo assim, Ivanor 

solicita, como sindicalizado com voz e voto, que sejam rejeitados e retirados da pauta 

todos os pontos de pauta que venham a gerar ônus à Seção. Justifica que estamos 

em final de ano e que devemos parar com os gastos para que as finanças sejam 

revistas. Diz que  sabe que a proposta dele precisa de deliberação na presente 

assembleia e ainda solicita que seja marcada uma nova assembleia para prestação 

de contas antes do final do presente ano. Fala também, que precisamos fazer uma 

prestação de contas porque 2023 será um ano de lutas, e que precisamos mensurar 

os custos e estabelecer as metas participativas no próximo ano. Finaliza dizendo que 

precisamos de pautas que beneficiem a Seção Sindical de Santa Rosa do Sul e da 

prestação de contas. Anderson retoma a palavra e diz que entende a explanação de 

Ivanor, que veio em boa hora e que será levado em consideração, mas que mesmo 

assim precisa levar esses pontos de pauta para que sejam deliberados ou não pela 

maioria, pois não somos um sindicato único e que temos que votar essa questão de 

retirar toda a pauta que gera ônus para a Seção e pergunta se está de acordo. Ivanor 

retoma a palavra dizendo que não seria toda a pauta, mas os cinco pontos que vão 
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gerar ônus para a nossa Seção Sindical. Diz que a Direção Nacional manda muitos 

eventos e que em 2023 o SINASEFE deverá defender a pauta salarial, que nos 

governos anteriores sempre precisou haver luta. Anderson retoma a palavra e 

agradece. Marilane pede a palavra, dá boa noite a todos e a todas e diz que como a 

indicação destes pontos de pauta já haviam sido apresentados na assembleia anterior, 

que se abra a discussão e que o ideal seria que fossem colocados todos os pontos de 

pauta em votação para serem votados se serão ou não retirados da pauta. Anderson 

retoma e sugere que seja votado cada ponto de pauta através do chat. Ivanor diz que 

acha inadmissível que a Seção agregue esse tipo de ônus para a Seção com 

empréstimos e doações, tendo em vista que existem outras Seções, além da Direção 

Nacional.  

(Anderson diz que entende a colocação de Ivanor, mas entende também que 

o  correto a se fazer, é colocar a pauta em votação para que a assembleia delibere 

sobre cada ponto, e fala também que mesmo entendendo o contexto da explanação 

de Ivanor, tem que se observar que todas as demandas colocadas em votação são 

orientações da DN, e que como somos uma extensão de tudo que é colocado na luta 

pela Nacional, temos que estar trazendo e atualizando todos os assuntos para nossos 

sindicalizados, para que votem e deliberar sobre. Neste momento Cláudio Rodrigues 

pede a palavra e diz que gostaria de fazer uma defesa em relação a pauta, Cláudio 

explica que sua  a defesa é que  ela tem que ser mantida, e depois ser votado sobre 

as decisões de cada item, se serão ou não aceitos por essa assembleia, pois são 

todas orientações sugeridas pela Nacional. Depois da defesa de Cláudio, Marilane 

pede a palavra. Anderson passa a palavra para Marilane. Marilane diz concordar com 

a defesa de Claudio, e o que o correto seria votar em cada item da pauta, para que a 

maioria decida sobre a deliberação. Ivanor pede a palavra, e diz que entende a 

colocação dos colegas para a deliberação de cada item de pauta e que ele mesmo 

não tem nada contra nenhum dos itens, que sabe que o mais importante é a luta do 

coletivo,e que sua preocupação é somente em relação aos gatos que serão feitos 

pela seção relacionados cada um dos itens de pauta, em função do que já foi 

explicado em outra assembleia e relembrado hoje no ínicio desta assembleia sobre 

os valores em caixa da seção, principalmente quando se decidiu pela não realização 

da festa. Ivanor então diz que  retira sua colocação inicial solicitando a rejeição dos 
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itens da pauta e solicita mais uma vez que antes do final do ano seja convocada outra 

assembleia para prestação de contas . Neste momento Israel também pede para fazer 

uma colocação, Israel explica que o sindicato não existe  somente para  a função de 

realização de festas, diz também que ele não sabe se já existe nessa seção uma 

cultura de realizações de festas anuais pois faz pouco tempo que é um filiado, mas 

que além é claro disso, hoje a seção sindical Santa Rosa do Sul, é bem reconhecida 

nos movimentos que acontecem quando seus participantes chegam em qualquer 

movimento praticado e orientado pelo Sinasefe Nacional. Diz ainda que hoje a seção 

ocupa uma cadeira na Diretoria Nacional, que isso são coisas importantes para nossa 

seção, o reconhecimento pela luta, devido aos vários movimentos que participamos 

durante o ano, onde a seção se fez presente, e que não é que se tenha optado por 

não fazer a festa, e que sim o mais importante a se considerar são os movimentos 

pela luta. Neste momento Anderson pergunta se mais alguém tem alguma coisa a 

dizer, ninguém se pronuncia. Anderson então diz que acha todas as colocações muito 

importantes e que a colocação do Ivanor é bem importante, pois os itens de pauta 

tratam de valores a serem deliberados e consequentemente irão gerar ônus para a 

seção. Anderson explica  que neste momento o entendimento obtido por essa 

assembleia é que o correto a ser feito, será  votar na pauta para ser deliberado cada 

item. Anderson então dá início a votação  pede que todos votem pelo chat no primeiro 

item de pauta: Discussão e deliberação para envio de sindicalizados para o 

movimento Ocupa Brasília no dia 19/12/2022, lembrando que o movimento foi 

alterado para a data do dia 12/12/2022. Dos trinta e quatro presentes nesse momento 

na assembleia, 28 votos foram contrários, optando assim pela não deliberação deste 

item da pauta. Anderson passa para o próximo item de pauta e solicita novamente 

que os sindicalizados votem pelo chat: Discussão e deliberação para o envio de 

sindicalizados(as) a Brasília nos dias 30, 31/12/2022 e 01/01/2023, para os 

movimentos contra a PEC 32 e a aprovação da Emenda do reajuste salarial. Neste 

momento Marilane sugere que sejam separados os itens de pauta no chat para a 

melhor identificação e contagem dos votos. Anderson pede para as secretárias da 

seção que façam a correção e novamente pede que os sindicalizados votem no 

segundo item da pauta. Neste momento um dos sindicalizados perguntas para 

Anderson se a seção sabe dizer qual o cronograma deste movimento, sabendo que 

esta data também é a mesma data da posse do então presidente eleito Lula, e que 
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com isso provavelmente, muitos políticos importantes estarão presentes, e se foi 

divulgado algum cronograma onde se fale do que irá ser feito, como por exemplo o 

encontro com algum político que simpatize com a causa dos servidores públicos. 

Anderson explica que a princípio não foi passado nenhum cronograma pela DN, mas 

que como de costume na chegada dos movimentos, já existe uma organização em 

relação às manifestações, e que a princípio o que a seção tem em mãos, são os 

orçamentos relacionados aos gatos por pessoa, caso sejam enviados sindicalizados 

para o movimento. Anderson anuncia o resultado da votação feita pelo chat e com 22 

votos contrários, 10 votos sim, fica deliberado pela não aprovação deste item da 

pauta. Anderson passa para o próximo item da pauta: Discussão e deliberação quanto 

à contribuição financeira, conforme orientação da DN, para o documentário Zumbi 

dos Palmares. Neste momento Israel pede a palavra  faz uma breve explicação que 

durante a Plena 177 um dos repasses da Nacional seria a ajuda prestada  para esse 

documentário e que a Nacional iria fazer um repasse de R$ 3.000,00 ( três mil reais) 

para ajuda financeira sendo que o valor total necessário é de R$ 10.000,00 (dez mil 

reais), e que como encaminhamento as seções solicitassem qualquer ajuda possível 

para também colabora com o documentário Zumbi dos Palmares. Neste momento 

Patrick diz que poderia estar fazendo uma fala a respeito desse tipo de deliberação, 

mas acha melhor se abster neste momento. Anderson explica que toda a fala é bem-

vinda e agrega mais conhecimento para ajudar na escolha. Anderson pede para que 

todos votem pelo chat, com quinze votos sim, treze votos não e uma abstenção ficou 

deliberada pela ajuda financeira para o documentário. Em um segundo momento 

sendo que a deliberação foi pela aprovação deste item de pauta, segue para a 

segunda votação em relação ao valor, e de acordo com algumas sugestões dos 

sindicalizados se colocam os valores de R$ 200,00(duzentos reais), 

R$300,00(trezentos reais) e R$500,00(quinhentos reais) para a votação e escolha do 

mais votado. E com a maioria dos votos ficou deliberado o valor para a ajuda 

financeira de R$ 200,00 (duzentos reais). Anderson passa para o próximo item da 

pauta: Deliberar sobre a ajuda financeira em forma de doação para a Seção IFPE, em 

prol de uma servidora que está sendo vítima de perseguição, tendo seu salário 

suspenso. Anderson explica que esse também é um item orientado pela DN, que está 

servidora, está passando por um processo de PAD, e que por motivos de saúde e por 

não ter condições de ir fazer a perícia, está sem sua renda financeira mensal. Israel 
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explica que foi uma situação muito discutida na plena e que a orientação da DN é que 

caso as seções sindicais pudessem e deliberassem em relação a um valor para ajudar 

essa servidora, o valor seria em caráter de empréstimo. Surgem alguns 

questionamentos em relação a devolução deste valor para a seção Santa Rosa do 

Sul, caso o empréstimo seja efetuado, pois não se sabe ao certo se servidora 

conseguirá devolvê-lo posteriormente, pelo chat Mirian explica que por isso foi 

colocado na pauta de convocação como “doação”, para no caso de não haver 

devolução no ato da deliberação estarem todos conscientes.  Fica sugerido então que 

caso seja deliberado pela aprovação do empréstimo o valor não seja muito auto para 

o caso de não retornar para a seção e que seja feito diretamente para a DN. Anderson 

então pede para que todos votem no chat, com um total de 21 votos sim e dez votos 

contrários fica deliberado pela aprovação deste item de pauta. Anderson agora 

pergunta se estão de acordo que seja colocado em votação os mesmos valores do 

item anterior e todos concordam. Neste momento Anderson solicita que votem em 

relação ao valor a ser repassado para a DN entregar a servidora como doação, com 

doze votos a favor da liberação de R$ 300,00 (trezentos reais), oito votos a favor do 

valor de R$ 200,00(duzentos reais), quatro votos a favor de R$500,00(quinhentos 

reais) e cinco abstenções, fica deliberado o valor de R$ 300,00 (trezentos) como ajuda 

para a servidora do IFPE. Anderson passa para o próximo item de pauta: Discussão 

e deliberação para envio de sindicalizados(as) para o 2º Encontro de Negras, Negros, 

Indígenas e Quilombolas em Maceió - AL, o qual será realizado nos dias 22 a 26 de 

março de 2023. Neste momento Anderson passa a palavra a professora Clarice que 

solicita fazer uma breve fala. Clarice cumprimenta a todos e se apresenta como 

professora de educação física do CAS, ela diz que está sempre a frente de alguns 

movimentos que lutam pela inclusão dos menos favorecidos, fala também que esse 

item de pauta é muito importante para que pessoas que tenham o interesse pelo 

aprendizado,  trazerem  esse conhecimento das lutas nesse tipo de movimento de 

inclusão para dentro da  da seção, e que assim como ela também o professor Gerson 

do campus de Santa Rosa do Sul é muito participativo nestas causas. Clarice 

complementa que será de grande importância a seção deliberar a favor deste item de 

pauta, para que tenhamos mais engajamento e conhecimento nestes movimentos 

inclusivos. Neste momento Mirian sugere que seja votado a favor do item de pauta, 

mas que a deliberação em relação o quantitativo de pessoas para envio seja feito em 
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uma próxima assembleia, já que por enquanto não se sabe corretamente o 

cronograma e para que haja tempo de se fazer um orçamento dos gatos que a seção 

irá ter que dispor. Todos estão de acordo, Anderson então pede para que votem no 

chat, com 27 votos a favor e duas abstenções fica deliberado a favor deste item da 

pauta, e quanto a deliberação em relação ao quantitativo para o envio de pessoas 

que seja deliberado em uma próxima assembleia. Anderson passa para o próximo 

item da pauta: Informes Gerais da Diretoria Executiva e da Assembleia. Anderson fala 

sobre o primeiro informe, que nossa seção está sendo representada no CONSUPER 

como entidade representativa de trabalhadores do IFC, pelos servidores Antônio 

Marcos Marangoni e Darc Ionice Feijó da Rocha, nossa atual diretora executiva. E o 

segundo informativo é que a partir do ano de 2023 a previsão será para que as 

assembleias comecem a voltar ao formato presencial, mas que a intenção será 

confirmada após as festas de final de ano e carnaval, visando e primando a saúde em 

relação a movimentação das novas variantes do Covid, e caso ocorra tudo bem, as 

assembleias poderão voltar a serem presenciais.  Anderson finaliza, dizendo que as 

pautas do dia foram vencidas, agradece a presença de todos e encerra a assembleia. Eu, 

Sandra C. P Magenis , na função de secretária da assembleia, lavrei a presente ata que segue 

assinada por mim, pela Coordenadora da pasta de Aposentados Benilde Maria Cervo e pelo 

tesoureiro Geral     Anderson Conti Soprana. 

 

 

 

 

Sombrio, 30 de novembro de 2022. 
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